



The background image features a close-up of a white calculator with blue buttons, a blue pen with silver accents, and a document. The document contains a line graph and a table of data. The table lists countries and their corresponding values in a grid format.

CONTABILIDAD EMPRESARIAL

28/08/22

Dr. Jorge Enrique Padilla Arguello

Nombre de la alumna: Atzin Narváez Pérez

Ensayo no.1

Adentrándonos en la contabilidad

Para el común de la sociedad, se toma el proceso contable como la forma que usan los individuos o empresas para evitar pagar altas sumas de dinero en los impuestos y aunque esa es una de sus funciones dentro de las corporaciones, la contabilidad ocupa un puesto mucho mayor dentro de las mismas, haciendo un negocio próspero y rentable cuando se realizan cuentas exactas o llevarlo a bancarrota por el más mínimo error.

Pero, ¿qué es en sí la contabilidad? Consideremos a la contabilidad como el área de conocimientos encargada de registrar los flujos de efectivos o transformaciones que realiza una institución, persona jurídica o física.

Entre los diversos tipos de contabilidad, es importante analizar los dos sectores de aplicación, que son: la contabilidad pública, encargada de realizar los registros de las dependencias de gobierno y la contabilidad privada, encargada del análisis de datos de las instituciones particulares; tales como ONGs y empresas. Dentro de las instituciones particulares encontramos la contabilidad administrativa, es importante entender su función dentro, ya que, a través de la información que brinda en los estados financieros de manera regular, se puede analizar el comportamiento económico-financiero de las empresas, identificar los puntos vulnerables y su efectividad de manera que permitan, tomar medidas favorables para los objetivos que se desean. Los estados financieros, aunque pueden variar de institución a institución, deben estar basados en las Normas de Información Financiera (NIF) establecidas por instituciones como el Consejo Mexicano de Normas de Información financiera y el Instituto Mexicano de Contadores Públicos; de esta manera se busca que los estados financieros puedan ser entendidos por el usuario general gracias a características básicas como: confiabilidad, relevancia, comprensibilidad y comparabilidad.

Es así como podemos observar que la contabilidad va más allá que declaraciones en Hacienda u otros impuestos y aunque no es una ciencia exacta, es de vital importancia prestar atención a los datos que se salen porque en ellos están representados los elementos contables tanto de instituciones lucrativas, como las no lucrativas.